
± ŀƭŜ ǎŜƳǇǊŜ ƭŀ ǇŜƴŀ ǊƛŎƻǊŘŀǊŜ ŎƘŜ ƭŀ /ŀǊƛǘŁ ŝ ǳƴŀ ŘŜƭƭŜ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴƛ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀƭƛΣ 

ŎƻǎǝǘǳǝǾŜΣ ŘŜƭƭŀ /ƻƳǳƴƛǘŁ ŎǊƛǎǝŀƴŀΦ L ǾƻƭƻƴǘŀǊƛ ŎƘŜ 

ƭŀǾƻǊŀƴƻ ǎǳƭ ŎŀƳǇƻ ƴƻƴ ƻǇŜǊŀƴƻΣ ǉǳƛƴŘƛΣ ŎƻƳŜ 

ǎƛƴƎƻƭƛ ƛƴŘƛǾƛŘǳƛ Ƴŀ ǎƻƭƻ ƛƴ ǊŀǇǇǊŜǎŜƴǘŀƴȊŀ Řƛ ǳƴŀ 

/ƻƳǳƴƛǘŁ ŎƘŜ ƭƛ ǎƻǎǝŜƴŜ Ŝ ŀƭƭŀ ǉǳŀƭŜ ŘŜōōƻƴƻ ŀƴŎƘŜ 

ǊŜƴŘŜǊ Ŏƻƴǘƻ Řƛ ŎƻƳŜ ŀƎƛǎŎƻƴƻΣ ŘŜƎƭƛ ƻōōƛŜǩǾƛ Ŝ 

ŘŜƭƭƻ ǎǝƭŜ ŘŜƭƭŜ ƭƻǊƻ ŀȊƛƻƴƛΦ 

!ǧǳŀƭƳŜƴǘŜ ƛ ǾƻƭƻƴǘŀǊƛ ŘŜƭƭŀ ƴƻǎǘǊŀ ǇŀǊǊƻŎŎƘƛŀ 

ǊŀŎŎƻƭƎƻƴƻ Ŝ ŘƛǎǘǊƛōǳƛǎŎƻƴƻ ǎŜǩƳŀƴŀƭƳŜƴǘŜΣ ǘǊŀ 

ƭΩŀƭǘǊƻΣ ǎƻǎǘŜƎƴƻ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊŜ ŀ ŎƛǊŎŀ пр ŦŀƳƛƎƭƛŜΤ ƴŜƛ 

ǇǊƛƳƛ р ƳŜǎƛ Řƛ ǉǳŜǎǘΩŀƴƴƻ ǎƻƴƻ ǎǘŀǘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳƛǘŜ 

ŎƛǊŎŀ мл ǘƻƴƴŜƭƭŀǘŜ Řƛ ŀƭƛƳŜƴǝ ŜŘ ŜǊƻƎŀǝ ŀƛǳǝ 

ŜŎƻƴƻƳƛŎƛΣ ŘƛǊŜǩ ƻ ƛƴŘƛǊŜǩΣ ǇŜǊ ŎƛǊŎŀ сΦллл ϵΦ [ŀ 

ǊŜƎƻƭŀΣ ǎŜƳǇǊŜ ǾŀƭƛŘŀΣ ŝ ŎƘŜ ǎƛ ŘƛǎǘǊƛōǳƛǎŎŜ ǉǳŜƭƭƻ 

ŎƘŜ ǎƛ ǊƛŜǎŎŜ ŀ ǊŀŎŎƻƎƭƛŜǊŜ Χ ƻΣ ǉǳŀƴŘƻ ŝ 

ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƛƭŜΣ ŀ ŎƻƳǇǊŀǊŜΦ !ƭŎǳƴƛ ƎŜƴŜǊƛ Ǌƛǎǳƭǘŀƴƻ 

ǇŜǊƼ ǇƛǴ ŘƛŶŎƛƭƛ Řƛ ŀƭǘǊƛ Řŀ ŀǇǇǊƻǾǾƛƎƛƻƴŀǊŜΣ ŎƻƳŜΣ ŀŘ 

ŜǎŜƳǇƛƻΣ ǘƻƴƴƻΣ ƻƭƛƻΣ ƻƳƻƎŜƴŜƛȊȊŀǝ ƻ Ǉŀƴƴƻƭƛƴƛ ǇŜǊ 

ƴŜƻƴŀǝ ΧΦ LƴǎƻƳƳŀΥ ƭŀ ƴŜŎŜǎǎƛǘŁ ǎǳǇŜǊŀ ƭŀ 

ŘƛǎǇƻƴƛōƛƭƛǘŁΗ tŜǊ ǉǳŜǎǘƻ ŎƘƛŜŘƛŀƳƻ ŀƭƭŀ /ƻƳǳƴƛǘŁΣ 

Ŏƛƻŝ ŀ Ǿƻƛ ŎƘŜ ǎǘŀǘŜ ƭŜƎƎŜƴŘƻΣ ǳƴ ǳƭǘŜǊƛƻǊŜ άǎŜƎƴƻ 

ŎƻƴŎǊŜǘƻέ ŀ ǎƻǎǘŜƎƴƻ Řƛ ǉǳŜǎǘŜ ŜǎƛƎŜƴȊŜΥ ǳƴŀ 

ŘƻƳŜƴƛŎŀ ŀƭ ƳŜǎŜ ŦŀǊŜƳƻ ǳƴŀ ǊŀŎŎƻƭǘŀ ΨƳƛǊŀǘŀΩ Řƛ 

ŀƭŎǳƴƛ ƎŜƴŜǊƛΤ ƎƛŁ Řŀ ǉǳŜǎǘƻ ǎŀōŀǘƻ Ŝ ŘƻƳŜƴƛŎŀΣ ŎƘƛ 

ǇǳƼ ǇƻǊǝ ƛƴ ŎƘƛŜǎŀ ǘƻƴƴƻ Ŝ ǇŀƴƴƻƭƛƴƛΣ ƴŜƭ /ŜǎǘƻƴŜ 

/ŀǊƛǘŀǎ ŎƘŜ ŝ ŀŎŎŀƴǘƻ ŀƭƭŀ ǇƻǊǘŀ ŘŜƭ ōŀǩǎǘŜǊƻΦ ¢ŀƴǝ 

Ǿƛ ǎŀǊŀƴƴƻ ƎǊŀǝ Ŝ ƛ ǾƻƭƻƴǘŀǊƛ ŀǾǊŀƴƴƻ ƭŀ ŎƻƴŦŜǊƳŀΣ 

ŀƴŎƻǊŀ ǳƴŀ ǾƻƭǘŀΣ Řƛ ŦŀǊ ǇŀǊǘŜ Řƛ ǳƴŀ /ƻƳǳƴƛǘŁ ŎƘŜ ƭƛ 

ǎƻǎǝŜƴŜ ŎƻƴŎǊŜǘŀƳŜƴǘŜ ƴŜƭ ǇǊŜƴŘŜǊǎƛ ŎǳǊŀ Řƛ ŎƘƛ ŝ 

ƛƴ ŘƛŶŎƻƭǘŁΦ 
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όaŎ пΣнс-опύ 

άL ƭ ǊŜƎƴƻ Řƛ 5ƛƻΥ ŎƻƳŜ ǳƴ ǳƻƳƻ ŎƘŜ ƎŜǧŀ ƛƭ ǎŜƳŜ ǎǳƭ ǘŜǊǊŜƴƻΤ ŘƻǊƳŀ ƻ ǾŜƎƭƛΣ Řƛ ƴƻǧŜ ƻ 

Řƛ ƎƛƻǊƴƻΣ ƛƭ ǎŜƳŜ ƎŜǊƳƻƎƭƛŀ Ŝ ŎǊŜǎŎŜΦ /ƻƳŜΣ ŜƎƭƛ 

ǎǘŜǎǎƻ ƴƻƴ ƭƻ ǎŀΦ Lƭ ǘŜǊǊŜƴƻ ǇǊƻŘǳŎŜ 

ǎǇƻƴǘŀƴŜŀƳŜƴǘŜ ǇǊƛƳŀ ƭƻ ǎǘŜƭƻΣ Ǉƻƛ ƭŀ ǎǇƛƎŀΣ Ǉƻƛ ƛƭ 

ŎƘƛŎŎƻ ǇƛŜƴƻ ƴŜƭƭŀ ǎǇƛƎŀΦέ 

bƻƴ ŝ ƴŜŎŜǎǎŀǊƛƻ ŜǎǎŜǊŜ ŀƎǊƛŎƻƭǘƻǊƛ ǇŜǊ ŎŀǇƛǊŜ ŎƘŜ 

ǇŜǊ ǇŀǎǎŀǊŜ Řŀƭ ǎŜƳŜ ŀƭ ǇŀƴŜ ƻŎŎƻǊǊŜ Ƴƻƭǘƻ ƭŀǾƻǊƻΦ 

Lƭ ƭŀǾƻǊƻ ŘŜƭ ŎƻƴǘŀŘƛƴƻ ŝ ǇŜǎŀƴǘŜ Ŝ ŎƻƴǝƴǳƻΤ ƭŀ 

ŦŀǝŎŀ ŘŜƭƭŀ ǎŜƳƛƴŀΣ ƭŀ ǇǊŜƻŎŎǳǇŀȊƛƻƴŜ 

ŘŜƭƭΩƛǊǊƛƎŀȊƛƻƴŜΣ ƭŀ ƭƻǧŀ ŎƻƴǘǊƻ ƛ ŦǳƴƎƘƛ Ŝ ǇŀǊŀǎǎƛǝΣ ƛ 

ƴǳƳŜǊƻǎƛ ƛƴǘŜǊǾŜƴǝ ǇŜǊ ŦŀǊ ŎǊŜǎŎŜǊŜ ōŜƴŜ ƭŀ 

ǇƛŀƴǘŀΧ {ŜƴȊŀ ǉǳŜǎǘƻ ŎƻǎǘŀƴǘŜ ƭŀǾƻǊƻ ƴƻƴ Ŏƛ 

ǎŀǊŜōōŜ ƛƭ ǊŀŎŎƻƭǘƻΦ 9ǇǇǳǊŜ DŜǎǴ άǘǊŀƭŀǎŎƛŀέ 

ŎƻƳǇƭŜǘŀƳŜƴǘŜ ƭΩƻǇŜǊŀ ŘŜƭƭΩǳƻƳƻΣ ƭƻ ƻƳŜǧŜ 

ƭŀǎŎƛŀƴŘƻƭƻ ƛƴ ƻƳōǊŀΤ ǎŜƴȊŀ Řƛ ƭǳƛ ǎƛ ǾŜŘŜ ƛƭ 

άƳƛǊŀŎƻƭƻέΥ ƛƭ ǎŜƳŜ ŎǊŜǎŎŜ Řŀ ǎŞΣ Ƙŀ ǘǳǧŀ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŁ 

Řƛ ŘƛǾŜƴǘŀǊŜ ǉǳŜƭ ŎƘŜ ǎŀǊŁΣ Ƙŀ ƭŀ Ǿƛǘŀ ƛƴ ǎŜ ǎǘŜǎǎƻΦ 

Lƴ ǉǳŜǎǘŜ ǇŀǊŀōƻƭŜ ƛƭ ǎŜƳŜ Ƙŀ ŎƻǎƜ ǘŀƴǘŀ ŦƻǊȊŀ ƛƴ 

ǎŞ ŎƘŜ ǇǳƼ ǎŜƳōǊŀǊŜ ƛƴǳǝƭŜ ƛƭ ƭŀǾƻǊƻ ŘŜƭƭΩǳƻƳƻΦ 

DŜǎǴ ƴƻƴ ǾǳƻƭŜ ŎǊŜŀǊŜ ŎƻƴǘǊŀǇǇƻǎƛȊƛƻƴƛ ƻ ǎǘŀōƛƭƛǊŜ 

ǉǳŀƭŜ ŀǎǇŜǧƻ ǎƛŀ ǇƛǴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜΣ Ƴŀ ƳƻǎǘǊŀǊŜ ǳƴ 

ŀƭǘǊƻ Ǉǳƴǘƻ Řƛ ǾƛǎǘŀΣ ŎƻƳǇƭŜƳŜƴǘŀǊŜ Ŝ ŀƭǘǊŜǧŀƴǘƻ 

ŜǎǎŜƴȊƛŀƭŜΥ ǎŜƴȊŀ ƭƻ ǎǘǳǇƻǊŜ Řƛ ǾŜŘŜǊŜ ŎƻƳŜ ƛƭ ǎŜƳŜ 

ŎǊŜǎŎŜ Řŀ ǎŞΣ ŎƻƳŜ ŀōōƛŀ ƛƴ ǎŜ ǎǘŜǎǎƻ ǳƴŀ ŦƻǊȊŀ 

ǎǘǊŜǇƛǘƻǎŀΣ ǎƛ ŎŀŘŜ ƴŜƭ άǘǳǧƻ ŘƛǇŜƴŘŜ Řŀ ƳŜέΦ : ǾŜǊƻ 

ŎƘŜ Ƴƻƭǘƻ ŘƛǇŜƴŘŜ Řŀ ƴƻƛΣ Řŀƭ ƭŀǾƻǊƻ ǉǳƻǝŘƛŀƴƻΣ 

Řŀƭ ǇǊŜƴŘŜǊŎƛ ŎǳǊŀ Řƛ ǉǳŀƴǘƻ Ŏƛ ǾƛŜƴŜ ŀŶŘŀǘƻ ς Ŝ 

ǎŜƴȊŀ ƛƭ ƭŀǾƻǊƻ ǉǳƻǝŘƛŀƴƻ ƴǳƭƭŀ ǇǳƼ ŎǊŜǎŎŜǊŜΦ 

9ǇǇǳǊŜΣ ǎŜ ǉǳŀƭŎƻǎŀ ŎǊŜǎŎŜǊŁΣ ǎŀǊŁ ǇŜǊ ŜũŜǧƻ Řƛ 

ǉǳŜƭ ǎŜƳŜΥ ƛƭ ōǳƻƴ ǎŜƳŜ Ƙŀ ƎƛŁ ƛƴ ǎŜ ǎǘŜǎǎƻ ǘǳǧŀ ƭŀ 

ŘȅƴŀƳƛǎΣ ƭŀ ŦƻǊȊŀ Ŝ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŁ Řƛ ŀǊǊƛǾŀǊŜ ŀƭƭŀ ǇƛŜƴŀ 

ƳŀǘǳǊŀȊƛƻƴŜΦ hƭǘǊŜ ŀƭ ƭŀǾƻǊƻΣ ŎΩŝ ōƛǎƻƎƴƻ Řƛ ŘŀǊŜ όŜ 

ŘŀǊǎƛύ ǘŜƳǇƻΦ 

DǳŀǊŘŀƴŘƻ ŀƭ ǇǊƻǇǊƛƻ Ǉŀǎǎŀǘƻ ǎƛ Ǉƻǎǎƻƴƻ 

ǎŎƻǊƎŜǊŜ ǇŀǊƻƭŜΣ ƎŜǎǝΣ ŜǾŜƴǝΧ ŎƘŜ Ƙŀƴƴƻ Řŀǘƻ 

(Continua a pagina 2) 



Ƴƻƭǘƻ ŦǊǳǧƻΣ ǎƛ ǇǳƼ ǊƛŎƻƴƻǎŎŜǊŜ ŎƻƳŜ Ŏƛ ǎƛŀƴƻ ǎǘŀǝ ŘŜƛ ǎŜƳƛ 

ǎǘǊŀƻǊŘƛƴŀǊƛŀƳŜƴǘŜ ǇƻǘŜƴǝ ǇŜǊ Ŏǳƛ ŜǎǎŜǊŜ ƎǊŀǝ Ŝ ǎƻǊǇǊŜǎƛΦ Lƭ wŜƎƴƻ Řƛ 

5ƛƻ ŎǊŜǎŎŜ ŎƻǎƜΣ ŀǧǊŀǾŜǊǎƻ ǇƛŎŎƻƭƛ ǎŜƳƛ ŎƘŜ Řŀƴƴƻ ŦǊǳǧƻ ǉǳŀƴŘƻ ŝ ƛƭ 

ƳƻƳŜƴǘƻΦ 

vǳŀƭƛ ǎŜƳƛ ǎƻƴƻ ǎǘŀǝ ƛƳǇƻǊǘŀƴǝ ǇŜǊ ƳŜΚ vǳŀƭƛ ǎŜƳƛ ŎŜǊŎƻ ƻƎƎƛ Řƛ 

ƎŜǧŀǊŜ ƴŜƭƭŀ Ǿƛǘŀ ŀƭǘǊǳƛΚ 

   Řƻƴ aŀǊŎƻ 

(Continua da pagina 1 -  Un seme di Vangelo) 

[ Ŝ ǎǇŜǊŀƴȊŜ Řƛ ǊƛǘǊƻǾŀǊŜ ƛƴ Ǿƛǘŀ ƭŀ ƎƛƻǾŀƴŜ {ŀƳŀƴ !ōōŀǎ ǎƛ Ŧŀƴƴƻ ǎŜƳǇǊŜ ǇƛǴ ŘŜōƻƭƛ Ŝ ƳŜƴǘǊŜ ƴƻƴ ŎΩŝ ŀƴŎƻǊŀ ǳƴ Ǉƻǎǘƻ ŘƻǾŜ ǇƻǊǘŀǊŜ ǳƴ ŬƻǊŜ ŀƭƭŀ ǎǳŀ ƳŜƳƻǊƛŀΣ Ŝ ǇǊƻƳŜǧŜǊƭŜ ƎƛǳǎǝȊƛŀΣ ƭŀ ǘǊŀƎŜŘƛŀ 

ŎƘŜ ƭΩƘŀ ŎƻƭǇƛǘŀ ǎǘŀ ŘƛǾŜƴǘŀƴŘƻ ƭΩŜƴƴŜǎƛƳƻ ǇǊŜǘŜǎǘƻ ǇŜǊ ǳƴƻ ǎŎƻƴǘǊƻ ǇƻƭƛǝŎƻ Ŝ ǇŜǊ ƎǳŜǊǊŜ Řƛ ǇŀǊƻƭŜΦ 

{ŀƳŀƴ ŜǊŀ ǳƴŀ ǊŀƎŀȊȊŀ ƛǘŀƭƛŀƴŀ ŎƻƳŜ ǘŀƴǘŜΣ ŎƻƳŜ ǎƻƴƻ ǎǘŀǘŀ ŀƴŎƘŜ ƛƻΣ Ŏƻƴ ƭŜ ƳƛŜ ƻǊƛƎƛƴƛ ǎƛǊƛŀƴŜ Ŝ ƭŀ 

Ƴƛŀ ŦŜŘŜ ƳǳǎǳƭƳŀƴŀΣ ŎƘŜ Ŧŀƴƴƻ ƛ Ŏƻƴǝ Ŏƻƴ ƭŀ ōŜƭƭŜȊȊŀΣ Ƴŀ ŀƴŎƘŜ ƭŜ ǇǊƻōƭŜƳŀǝŎƘŜ Řƛ ǳƴŀ ŘƻǇǇƛŀ 

ƛŘŜƴǝǘŁΦ bƻƴ ǘǳǩ Ƙŀƴƴƻ ƭŀ ŦƻǊǘǳƴŀ Řƛ ŀǾŜǊŜ ŦŀƳƛƎƭƛŜ ƛƭƭǳƳƛƴŀǘŜΣ ŎƘŜ ƛƴǾŜǎǘƻƴƻ ǎǳƭƭŀ ŦƻǊƳŀȊƛƻƴŜ ŘŜƛ ŬƎƭƛ 

Ŝ ƭƛ ǎǇƛƴƎƻƴƻ ŀ ǇŜǊǎŜƎǳƛǊŜ ƛ ǇǊƻǇǊƛ ƻōƛŜǩǾƛΦ 

/ƛ ǎƻƴƻ ǇǳǊǘǊƻǇǇƻ ŀƴŎƘŜ ǊŀƎŀȊȊƛ Ŝ ǎƻǇǊŀǧǳǧƻ ǊŀƎŀȊȊŜΣ ŎƘŜ ǎƛ ǎŜƴǘƻƴƻ ƛƴǾƛǎƛōƛƭƛΣ ƛƴŘŜǎƛŘŜǊŀǝΣ 

ƛƴŎƻƳǇǊŜǎƛΣ ŘŜƴǘǊƻ Ŝ ŦǳƻǊƛ ŎŀǎŀΦ ¢Ǌŀ ƭŜ ƳǳǊŀ ŘƻƳŜǎǝŎƘŜ ǇŀǊƭŀƴƻ ǳƴŀ ƭƛƴƎǳŀΣ ŎƘŜ ƴƻƴ ŝ ǎƻƭƻ ǇŀǘǊƛƳƻƴƛƻ 

ƭŜǎǎƛŎŀƭŜΣ ŘƛǾŜǊǎŀ Řŀ ǉǳŜƭƭŀ ŎƘŜ ǳǎŀƴƻ ŀƭƭΩŜǎǘŜǊƴƻΤ ǾƛǾƻƴƻ ǳƴŀ ŘƛƳŜƴǎƛƻƴŜ ŎƻƳŜ ǎƻǎǇŜǎŀ ƴŜƭ ǘŜƳǇƻ Ŝ 

ƴŜƭƭƻ ǎǇŀȊƛƻ Ŝ ŎƘŜ ƴƻƴ Ƙŀ ƴǳƭƭŀ ŀ ŎƘŜ ǾŜŘŜǊŜ Ŏƻƴ ƭΩƛƳƳŀƎƛƴŀǊƛƻ ŘŜƭƭŜ ŦŀƳƛƎƭƛŜΦ 

! ǾƻƭǘŜ ǉǳŜǎǘŜ ǳƭǝƳŜ ŎŜǊŎŀƴƻ Řƛ ƳŀƴǘŜƴŜǊŜ ǾƛǾŜ ƭŜ ǘǊŀŘƛȊƛƻƴƛ ŘŜƭ tŀŜǎŜ ŘΩƻǊƛƎƛƴŜ Ŝ ƴƻƴ ǎƛ ŀŎŎƻǊƎƻƴƻ 

ŘŜƭƭŀ ŦǊŀǧǳǊŀ ŎƘŜ ƛƴŜǎƻǊŀōƛƭƳŜƴǘŜ ǎƛ ŎƻƴǎǳƳŀΣ ŘƻǾǳǘŀ ŀƭ ŎŀƳōƛŀƳŜƴǘƻ ƎŜƴŜǊŀȊƛƻƴŀƭŜΣ Ƴŀ ŀƴŎƘŜ ŀ ǳƴŀ 

ŘƛǾŜǊǎƛǘŁ ŎǳƭǘǳǊŀƭŜ ŎƘŜ ǎǇŜǎǎƻ ƴƻƴ ǎƻƴƻ ǇǊƻƴǘŜ ŀŘ ŀũǊƻƴǘŀǊŜΦ vǳŜƭ ϥŘŀ ƴƻƛ ǎƛ Ŧŀ ŎƻǎƜϥ ƛƴ Ŏǳƛ ƛ ŬƎƭƛ ƴƻƴ ǎƛ 

ǎŜƴǘƻƴƻ ǊŀǇǇǊŜǎŜƴǘŀǝΣ ǇŜǊŎƘŞ ƛƭ ƭƻǊƻ ƴƻƛ ŝ ŘƛǾŜǊǎƻΣ ǇǳƼ ǇǊƻǾƻŎŀǊŜ ƎǊŀƴŘƛ ǎƻũŜǊŜƴȊŜΦ tŜǊ ƛ ŬƎƭƛ ƳŀǎŎƘƛΣ ƛƴ 

ǉǳŜǎǝ ŎŀǎƛΣ ǾƻƭǘŀǊŜ ƭŜ ǎǇŀƭƭŜ ŀƭƭŀ ŦŀƳƛƎƭƛŀ Ŝ ŀƭƭƻƴǘŀƴŀǊǎƛ Ŝ ǇƛǴ ŦŀŎƛƭŜΦ tŜǊ ƭŜ ŬƎƭƛŜ ŦŜƳƳƛƴŜ ƛƭ ŘƛǎŎƻǊǎƻ ŝ 

ǎŜƳǇǊŜ ǇƛǴ ŎƻƳǇƭŜǎǎƻΦ LƴǳǝƭŜ ƎƛǊŀǊŎƛ ƛƴǘƻǊƴƻΣ ǎǳƭ ŎƻǊǇƻ Ŝ ǎǳƭƭŀ ƳŜƴǘŜ ŘŜƭƭŜ ŘƻƴƴŜΣ ǎƛƴ Řŀ ǇƛŎŎƻƭŜΣ ǎƛ 

ŜǎŜǊŎƛǘŀ ǎŜƳǇǊŜ ǳƴ ƳŀƎƎƛƻǊŜ ŎƻƴǘǊƻƭƭƻΦ 

[Ŝ {ŀƳŀƴ ƛƴ Lǘŀƭƛŀ ǎƻƴƻ ƳƻƭǘŜ Ŝ ƭŜ ǎŬŘŜ ŎƘŜ ŘŜǾƻƴƻ ŀũǊƻƴǘŀǊŜ ǎƻƴƻ ǘǳǧŜ ƛƴ ǎŀƭƛǘŀΥ ŦŀǊǎƛ ŀŎŎŜǧŀǊŜ Řŀƛ 

ŎƻƳǇŀƎƴƛΣ ŘŀƎƭƛ ŀƳƛŎƛΣ Ŝ Řŀƭƭŀ ǎƻŎƛŜǘŁΣ Ƴŀ ŀƴŎƘŜ ŦŀǊǎƛ ŀŎŎŜǧŀǊŜ ŘŀƭƭŜ ŦŀƳƛƎƭƛŜΦ bƻƴ ŝ Ƴŀƛ ŦŀŎƛƭŜ 

ŎƻƳǇƛŀŎŜǊŜ Ǝƭƛ ǳƴƛ Ŝ Ǝƭƛ ŀƭǘǊƛΦ ! ǎŎǳƻƭŀ ŀǾŜǾƻ ǳƴŀ ŎƻƳǇŀƎƴŀ ŎǊƛǎǝŀƴŀ ǇǊŀǝŎŀƴǘŜ Ŏƻƴ Ŏǳƛ ǎƛŀƳƻ ǇǊŜǎǘƻ 

ŘƛǾŜƴǘŀǘŜ ŀƳƛŎƘŜ Ŝ ŎƘŜ ǳƴ ƎƛƻǊƴƻ Ƴƛ ŀǾŜǾŀ ŎƻƴŬŘŀǘƻ ŎƘŜ ǾƻƭŜǾŀ ƳŀƴǘŜƴŜǊǎƛ ϥǇǳǊŀϥ Ŭƴƻ ŀƭ ƳŀǘǊƛƳƻƴƛƻΣ 

Ƴŀ ŎƘŜ ǇƻǘŜǾŀ ŘƛǊƭƻ ǎƻƭƻ ŀ ƳŜ ǇŜǊŎƘŞ Ǝƭƛ ŀƭǘǊƛ ƭΩŀǾǊŜōōŜǊƻ ǇǊŜǎŀ ƛƴ ƎƛǊƻΣ ƳŜƴǘǊŜ ƛƻ ƭΩŀǾǊŜƛ ŎŀǇƛǘŀΦ 5ŀ 

ǇŜǊǎƻƴŀ ƻǎǎŜǊǾŀƴǘŜΣ ŜũŜǩǾŀƳŜƴǘŜ ƭŀ ŎŀǇƛǾƻΦ 

! ǾƻƭǘŜ Ŏƛ ǎŜƴǝǾŀƳƻ ƭŜ ƛƴƎŜƴǳŜ ŘŜƭ ƎǊǳǇǇƻΣ ǇŜǊŎƘŞ Ǝƭƛ ŀƭǘǊƛ Ŏƛ ǎŜƳōǊŀǾŀƴƻ ǘǳǩ ǇƛǴ ǎǇƛƎƭƛŀǝΣ Ƴŀ 

ŜǊŀǾŀƳƻ ŦŜƭƛŎƛ ŘŜƭƭŜ ƴƻǎǘǊŜ ǎŎŜƭǘŜ Ŝ ƛƭ Ŧŀǧƻ ŎƘŜ ŦƻǎǎƛƳƻ ŀƳƛŎƘŜ Ŏƛ ŀƛǳǘŀǾŀ ŀ ǎŜƴǝǊŎƛ ƳŜƴƻ ŘƛǾŜǊǎŜΦ ! 

ǉǳŜƭƭΩŜǘŁ ƭŀ ǇŀǊƻƭŀ ŘƛǾŜǊǎƛǘŁ Ŧŀ ǘŀƴǘŀ ǇŀǳǊŀΣ ƳŜƴǘǊŜ ƭŀ ǇŀǊƻƭŀ ǎŎŜƭǘŀ ǊŜƴŘŜ ŦŜƭƛŎƛΦ !ƴŎƘŜ {ŀƳŀƴ ǾƻƭŜǾŀ 

ǎŎŜƎƭƛŜǊŜΣ ŀǾŜǾŀ ŎŀǇƛǘƻ ŎƘŜ ŦǳƻǊƛ Řŀƭ ŎƻƴǘŜǎǘƻ ŦŀƳƛƭƛŀǊŜΣ ŎƘŜ ǇŀǊŜ ŦƻǎǎŜ Ƴƻƭǘƻ ŘǳǊƻΣ ŜǎƛǎǘŜǾŀ 

ǳƴΩŀƭǘŜǊƴŀǝǾŀ ŎƘŜ ƭΩŀǾǊŜōōŜ ǎƻǧǊŀǧŀ ŀ ǳƴ ŘŜǎǝƴƻ Řƛ ǎƻũŜǊŜƴȊŀΣ Ŏƻƴ ǳƴ ƳŀǘǊƛƳƻƴƛƻ ŎƘŜ ƴƻƴ ǾƻƭŜǾŀΦ 

CƻǊǎŜ {ŀƳŀƴ ǎǇŜǊŀǾŀ ŎƘŜΣ ǇǳǊ ƴƻƴ ŀŎŎŜǧŀƴŘƻ ƭŜ ǎǳŜ ƛŘŜŜΣ ƭŀ ŦŀƳƛƎƭƛŀ ƭΩŀǾǊŜōōŜ ƭŀǎŎƛŀǘŀ ǾƛǾŜǊŜ ŎƻƳŜ 
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ǇǊŜŦŜǊƛǾŀΤ ƛƴǾŜŎŜΣ ǎŜ ǾŜǊǊŀƴƴƻ ŎƻƴŦŜǊƳŀǘŜ ƭŜ ƛǇƻǘŜǎƛ ŘŜƎƭƛ ƛƴǉǳƛǊŜƴǝΣ ƭŀ ŘƛǎǳƳŀƴŀ ŬƴŜ ŘŜƭƭŀ ƎƛƻǾŀƴŜ 

ǎŀǊŜōōŜ ǎǘŀǘŀ ǇǊŜƳŜŘƛǘŀǘŀ Ŝ ŎƻƴŘƛǾƛǎŀ ǇǊƻǇǊƛƻ Řŀ ŎƘƛ ŀǾǊŜōōŜ ŘƻǾǳǘƻ ŜǎǎŜǊƭŜ ǇƛǴ ǾƛŎƛƴƻΦ Lƴ ƴƻƳŜ Řƛ ŎƘƛΣ 

ƛƴ ƴƻƳŜ Řƛ ŎƻǎŀΚ tŜǊŎƘŞ ƭΩƛǎƭŀƳ ƴƻƴ ŀǾǊŜōōŜ ŀŎŎŜǧŀǘƻ ƛƭ ƭŜƎŀƳŜ Řƛ ǳƴŀ ƳǳǎǳƭƳŀƴŀ Ŏƻƴ ǳƴ ƴƻƴ 

ƳǳǎǳƭƳŀƴƻΣ ƻ ǇŜǊŎƘŞ ƭŀ ŎƻƳǳƴƛǘŁ ŀǾǊŜōōŜ ƛǎƻƭŀǘƻ Ŝ Ƴŀƭ ƎƛǳŘƛŎŀǘƻ ƭŀ ŦŀƳƛƎƭƛŀΚ bƻƴ ǇǳƼ ŜǎƛǎǘŜǊŜ ƴŜǎǎǳƴŀ 

ƎƛǳǎǝŬŎŀȊƛƻƴŜΣ ǎƛ ǘǊŀǧŀ Řƛ ǳƴ ŎǊƛƳƛƴŜ ōŀǊōŀǊƻ Ŝ Řƛ ǳƴŀ ǾƛƻƭŜƴȊŀ ŎƘŜ ƴƻƴ Ǉƻǎǎƻƴƻ ŎƘŜ ŜǎǎŜǊŜ ŎƻƴŘŀƴƴŀǘŜ 

ŦŜǊƳŀƳŜƴǘŜΦ Lƴ ŘƛǾŜǊǎƛ tŀŜǎƛ ŀ ƳŀƎƎƛƻǊŀƴȊŀ ƳǳǎǳƭƳŀƴŀ ǎƛ ǎǘŀ ƳŜǧŜƴŘƻ Ƴŀƴƻ ŀƭƭŀ ǊƛŦƻǊƳŀ ŘŜƭ ŎƻŘƛŎŜ Řƛ 

ŦŀƳƛƎƭƛŀ ǇŜǊ ƭƛōŜǊŀƭƛȊȊŀǊŜ ƛ ƳŀǘǊƛƳƻƴƛ Ŏƻƴ ǇŜǊǎƻƴŜ Řƛ ŦŜŘŜ ŘƛǾŜǊǎŀΣ Ƴŀ ŀƴŎƘŜ ǎǳ ŀƭǘǊŜ ǉǳŜǎǝƻƴƛ ŎƘŜ ǎƛƴƻ ŀ 

ƻƎƎƛ Ƙŀƴƴƻ ƛƴ ǉǳŀƭŎƘŜ ƳƻŘƻ ǇŜƴŀƭƛȊȊŀǘƻ ƭŜ ŘƻƴƴŜΦ 9ǎƛǎǘŜ Ŏƛƻŝ ǳƴ ŦŜǊƳŜƴǘƻ Řŀƭ ōŀǎǎƻΣ ǇŜǊ ǊƛǾŜƴŘƛŎŀǊŜ ǇƛǴ 

ŘƛǊƛǩ Ŝ ŀōƻƭƛǊŜ ƭƻƎƛŎƘŜ ǇŀǘǊƛŀǊŎŀƭƛΣ Ƴŀ ƛƭ ŎŀƳƳƛƴƻ ŝ ŀƴŎƻǊŀ Ƴƻƭǘƻ ƭǳƴƎƻ Ŝ ŎƻƛƴǾƻƭƎŜ ǎƻƭƻ ŀƭŎǳƴƛ tŀŜǎƛΦ 

bƻƴ Ǿŀ ŘƛƳŜƴǝŎŀǘƻ ŎƘŜ ƛƭ tŀƪƛǎǘŀƴ ŝ ǎǘŀǘƻ ƭŀ ǇŀǘǊƛŀ Řƛ .ŜƴŀȊƛǊ .ƘǳǧƻΣ ǘǊŀ ƭŜ ǇǊƛƳŜ ŘƻƴƴŜ ƴŜƭƭŀ ǎǘƻǊƛŀ ŀ 

ǊƛŎƻǇǊƛǊŜ ǇŜǊ ŘǳŜ ǾƻƭǘŜ ƭΩƛƴŎŀǊƛŎƻ Řƛ ǇǊƛƳƻ ƳƛƴƛǎǘǊƻΣ ŘƛǾŜƴǘŀǘŀ Ǉƻƛ ǾƛǩƳŀ ŘŜƭƭΩƻŘƛƻ ŎƘŜ ƭΩƘŀ ŎƻƴŘŀƴƴŀǘŀ ŀ 

ƳƻǊǘŜΦ hƎƎƛ ƛƴ tŀƪƛǎǘŀƴ ƳŀǘǊƛƳƻƴƛ ŎƻƳōƛƴŀǝ Ŝ ŦŜƳƳƛƴƛŎƛŘƛ ǎƻƴƻ ǇǊƻƛōƛǝ Ŝ ŎƻƴŘŀƴƴŀǝ Řŀƭƭŀ ƭŜƎƎŜΣ ǉǳƛƴŘƛ 

ƴŜƳƳŜƴƻ ƴŜƭ tŀŜǎŜ Řƛ ƻǊƛƎƛƴŜ {ŀƳŀƴ ŀǾǊŜōōŜ ŘƻǾǳǘƻ ǎǳōƛǊŜ ǉǳŜƭƭƻ ŎƘŜ Ƙŀ ǎǳōƛǘƻΦ {Ŝ ƭŜ ƛƴŘŀƎƛƴƛ 

ŎƻƴŦŜǊƳŜǊŀƴƴƻ ƭŜ ǘŜǊǊƛŬŎŀƴǝ ƛǇƻǘŜǎƛΣ ǾƻǊǊŁ ŘƛǊŜ ŎƘŜ {ŀƳŀƴ ŝ ǎǘŀǘŀ ōǊǳǘŀƭƳŜƴǘŜ ǳŎŎƛǎŀ ǉǳƛΣ ƴŜƭ tŀŜǎŜ 

ŘƻǾŜ ǎƻƎƴŀǾŀ Řƛ ǾƛǾŜǊŜ Řŀ Řƻƴƴŀ ƭƛōŜǊŀΣ ŘƻǾŜ ŦƻǊǎŜ ƭŜ ǎǳŜ ŘŜƴǳƴŎŜ Ŝ ǊƛŎƘƛŜǎǘŜ Řƛ ŀƛǳǘƻ ŀǾǊŜōōŜǊƻ ŘƻǾǳǘƻ 

ŜǎǎŜǊŜ ŀǎŎƻƭǘŀǊŜ Ŏƻƴ ǇƛǴ ŀǧŜƴȊƛƻƴŜΦ 5ƛ {ŀƳŀƴ ŝ ǇƛŜƴŀ ƭΩLǘŀƭƛŀΦ 5ƻƴƴŜ ŎƘŜ ŎƘƛŜŘƻƴƻ ŀƛǳǘƻΣ Ƴŀ ŎƘŜ 

ǾŜƴƎƻƴƻ ƭŀǎŎƛŀǘŜ ǎƻƭŜΦ [ƻ ǎŀǇǇƛŀƳƻ Řŀƭƭŀ ŎǊƻƴŀŎŀΣ ƭƻ ǾŜŘƻƴƻ ƻƎƴƛ ƎƛƻǊƴƻ CƻǊȊŜ ŘŜƭƭΩƻǊŘƛƴŜ Ŝ ǎƻŎŎƻǊǊƛǘƻǊƛΦ 

¢ŀƴǘŜ ǾƻƭǘŜ Ƴƛ ŝ ŎŀǇƛǘŀǘƻΣ ŘǳǊŀƴǘŜ ƛ ǘǳǊƴƛ Řŀ ǾƻƭƻƴǘŀǊƛŀ ŘŜƭ ммуΣ Řƛ ŀƛǳǘŀǊŜ ŘƻƴƴŜ ŘƛǎǇŜǊŀǘŜΣ ǇƛŎŎƘƛŀǘŜ Ŝ 

ƳƛƴŀŎŎƛŀǘŜ Řŀ ƳŀǊƛǝ Ŝ ŦŀƳƛƭƛŀǊƛΤ ŘƻƴƴŜ ŎƘŜ ǎŜƴǘƻƴƻ Řƛ ƴƻƴ ŀǾŜǊŜ ǎǇŜǊŀƴȊŀΣ Řƛ ŜǎǎŜǊŜ ōǊŀŎŎŀǘŜΣ ŎƘŜ ƴƻƴ 

Ƙŀƴƴƻ ŘƻŎǳƳŜƴǝ ƛǘŀƭƛŀƴƛ ǇŜǊ ǇƻǘŜǊ ŦǳƎƎƛǊŜΣ Ŝ ŎƘŜ ǎǇŜǎǎƻ ƴƻƴ ǇŀǊƭŀƴƻ ƴŜƳƳŜƴƻ ƭŀ ƭƛƴƎǳŀ ǇŜǊŎƘŞ ǘŜƴǳǘŜ 

ǉǳŀǎƛ ǎŜƎǊŜƎŀǘŜΦ ! ǾƻƭǘŜΣ ƛƴ ǉǳŜƭƭŜ ŎƛǊŎƻǎǘŀƴȊŜΣ ǾŜŘŜǊŜ ǳƴŀ Řƻƴƴŀ ŎƘŜ ǎŜƴǘƻƴƻ ϥǇƛǴ ǾƛŎƛƴŀϥΣ ŀƛǳǘŀ ŀ 

ǊŀŎŎƻƎƭƛŜǊŜ ƭŜ ƭƻǊƻ ŘŜƴǳƴŎŜ Ŝ ŀ ŎŀǇƛǊŜ Ŏƻǎŀ ǎǘŀƴƴƻ ǎǳōŜƴŘƻΦ /Ωŝ Ǉƻƛ ƛƭ Ǉŀǎǎƻ ǎǳŎŎŜǎǎƛǾƻ ŀƭƭŀ ŘŜƴǳƴŎƛŀΣ ŎƘŜ 

ǇǳƼ ŘŀǾǾŜǊƻ ǎŀƭǾŀǊŜ ǳƴŀ ǾƛǘŀΣ ŎƘŜ ŝ ǉǳŜƭƭƻ ŘŜƭ ǎƻǎǘŜƎƴƻΦ ¦ƴ ǎƻǎǘŜƎƴƻ ŎƘŜ ƴŜŎŜǎǎƛǘŀ Řƛ ǳƴ ƻǎǎŜǊǾŀǘƻǊƛƻΣ Řƛ 

ǳƴŀ ǊŜǘŜΣ ƛƴ Ŏǳƛ ǎƛ ŘŜǾŜ ƴŜŎŜǎǎŀǊƛŀƳŜƴǘŜ ƭŀǾƻǊŀǊŜ ƛƴǎƛŜƳŜΦ 
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t ƛǴ Řƛ ǳƴŀ ǇŜǊǎƻƴŀ ƛƴ ǉǳŜǎǝ ƎƛƻǊƴƛ Ƴƛ Ƙŀ ŎƘƛŜǎǘƻ ǎŜ ǉǳŜǎǘΩŀƴƴƻ ƭŀ ǎŀƎǊŀ Ŏƛ ǎŀǊŁ ŜΣ ǎŜ ǎƜΣ ǉǳŀƴŘƻ ǎƛ 

ŦŀǊŁΦ [Ωŀƴƴƻ ǎŎƻǊǎƻ ƻǾǾƛŀƳŜƴǘŜ ǎƛŀƳƻ ǊŜǎǘŀǝ ŦŜǊƳƛ όŎƻƳŜ ǘǳǧƻ ƛƭ ƳƻƴŘƻύΣ Ƴŀ ƭŀ ǾƻƎƭƛŀ Řƛ 

ƛƴŎƻƴǘǊŀǊǎƛ ǊƛƳŀƴŜ ŦƻǊǘŜ Ŝ ƭŀ ǎŀƎǊŀ Řƛ {ŀƴ [ŀȊȊŀǊƻ ŝ ǎŜƳǇǊŜ ǎǘŀǘŀ ǎŜƴǝǘŀ Řŀ ǘǳǩ ŎƻƳŜ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘƻ 

ǇǊƛǾƛƭŜƎƛŀǘƻ ǇŜǊ ǎǘŀǊŜ ƛƴǎƛŜƳŜ Ŝ ΨŦŀǊŜ ŎƻƳǳƴƛǘŁΩΦ 

vǳŜǎǘΩŀƴƴƻ ǊŜƎƴŀ ŀƴŎƻǊŀ ǳƴŀ ƎǊŀƴŘŜ ƛƴŎŜǊǘŜȊȊŀΣ Ƴŀ ŀƭŎǳƴŜ ŎƻǎŜ Ǉŀƛƻƴƻ ǇƻǎǎƛōƛƭƛΦ tŜǊ ǉǳŜǎǘƻ ƳƻǝǾƻ 

ŀōōƛŀƳƻ ǎŎŜƭǘƻ Řƛ ŎƻƴŎƭǳŘŜǊŜ ƭΩŀƴƴƻ ǇŀǎǘƻǊŀƭŜ ƛƴ ŦƻǊƳŀ ǳƴ ǇƻΩ ǊƛŘƻǧŀ Ƴŀ ŎƻƳǳƴǉǳŜ ŘƛƎƴƛǘƻǎŀΦ !ōōƛŀƳƻ 

ǎŎŜƭǘƻ ƭΩǳƭǝƳƻ ǿŜŜƪ-ŜƴŘ Řƛ ƎƛǳƎƴƻ όнрΣ нс Ŝ нт ƎƛǳƎƴƻύ ǇŜǊŎƘŞ ǎŀǊŁ ƛƭ ǇǊƛƳƻ ǎŜƴȊŀ ŎƻǇǊƛŦǳƻŎƻΣ ǇŜƴǎŀƴŘƻ 

ŀ п ŀǇǇǳƴǘŀƳŜƴǝΥ ǾŜƴŜǊŘƜ нр ŀƭƭŜ ƻǊŜ нм ŦŀǊŜƳƻ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘƻ Řƛ ǇǊŜƎƘƛŜǊŀ ǎǳƭƭƻ ǎǝƭŜ Řƛ ǉǳŜƭƭƛ ŘŜƎƭƛ ŀƴƴƛ 

ǎŎƻǊǎƛΤ ǎŀōŀǘƻ ǎŜǊŀ Ŏƛ ǘǊƻǾŜǊŜƳƻ ŀ ŎŜƴŀ ŀƭƭΩŀǇŜǊǘƻ Ŏƻƴ ǳƴŀ ƎǊƛƎƭƛŀǘŀ ς ƭŀ ǎǉǳŀŘǊŀ Řƛ ƎǊƛƎƭƛŀǘƻǊƛ ŝ ƻǊƳŀƛ 

ŀƳǇƛŀƳŜƴǘŜ ŎƻƭƭŀǳŘŀǘŀΗ -Τ ŘƻƳŜƴƛŎŀ Ƴŀǩƴŀ ŀƭƭŜ ммΦмр ŦŀǊŜƳƻ ƭŀ ƳŜǎǎŀ ŎƻƳǳƴƛǘŀǊƛŀ ǇŜǊ ǊƛƴƎǊŀȊƛŀǊŜ 

ŘŜƭƭΩŀƴƴƻ ǘǊŀǎŎƻǊǎƻΤ ŘƻƳŜƴƛŎŀ ǎŜǊŀ ŦŀǊŜƳƻ ǳƴŀ ŎŜƴŀ ǎŜƳƛ-ǘǊŀŘƛȊƛƻƴŀƭŜ όŎƻƴ ƭŀ ŎǳŎƛƴŀ ƛƴ ǊƛǎǘǊǳǧǳǊŀȊƛƻƴŜ 

ŀōōƛŀƳƻ ŘƻǾǳǘƻ ǇŜƴǎŀǊŜ ǳƴ ƳŜƴǳ ŀƭǘŜǊƴŀǝǾƻύΦ [Ŝ ŘǳŜ ŎŜƴŜ ǎŀǊŀƴƴƻ ǇŜǊ ƻǾǾƛ ƳƻǝǾƛ ŎƻƴǝƴƎŜƴǘŀǘŜΣ Ŏƻƴ 

ǳƴ ƴǳƳŜǊƻ ƳŀǎǎƛƳƻ Řƛ млл ǇŜǊǎƻƴŜ ƻƎƴƛ ǎŜǊŀΣ ǘǳǩ ŎƻƳǇǊŜǎƛΦ {ŀǊŀƴƴƻ ƎŀǊŀƴǝǝ ƛƭ ŘƛǎǘŀƴȊƛŀƳŜƴǘƻ Ŝ ƭŜ 

ƴƻǊƳŜ Řƛ ƛƎƛŜƴƛȊȊŀȊƛƻƴŜΣ ŎƻƳŜ ƎƛǳǎǘŀƳŜƴǘŜ ǊƛŎƘƛŜǎǘƻ Řŀƭƭŀ ƭŜƎƎŜΦ /ƘƛŜŘƛŀƳƻ ǇŜǊǘŀƴǘƻ ŀ ŎƘƛ ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀǘƻ 

Řƛ ƛǎŎǊƛǾŜǊǎƛ ƛƴ ŦǊŜǧŀ όƭŀ ŘƻƳŜƴƛŎŀ ŘƻǇƻ ƭŀ ƳŜǎǎŀύ Ŝ Řƛ ǾŜǊǎŀǊŜ ǳƴŀ ǇƛŎŎƻƭŀ ŎŀǇŀǊǊŀΦ 

: ǇƻŎƻ ǊƛǎǇŜǧƻ ŀ ŎƛƼ ŎƘŜ ǾƛǾŜǾŀƳƻ Ǝƭƛ ŀƴƴƛ ǎŎƻǊǎƛΚ CƻǊǎŜ ǎƜΣ Ƴŀ ŝ ǳƴ ǎŜƎƴƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǇŜǊ ŘƛǊŜ ŎƘŜ 

ŀōōƛŀƳƻ ǾƻƎƭƛŀ Řƛ ƛƴŎƻƴǘǊŀǊŎƛ ƴǳƻǾŀƳŜƴǘŜ Ŝ ŀǎǎŀǇƻǊŀǊŜ ƛƭ Ǝǳǎǘƻ ŘŜƭƭŀ ŎƻƳǳƴƛǘŁ Φ 

Řƻƴ wŀũŀŜƭŜ 

 >] Ö j z] M]pª]ÛÛÛ  



�^�������š�}���í�î���P�]�µ�P�v�}�� 
hǊŜ муΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀΣ ŀƴŎƘŜ ƛƴ ǎǘǊŜŀƳƛƴƎΣ Ŏƻƴ 
tǊƛƳŜ ŎƻƳǳƴƛƻƴƛ 
���}�u���v�]�������í�ï���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ фΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀ 
hǊŜ ммΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀ 
hǊŜ моΦлл aŀǘǊƛƳƻƴƛƻ 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ  
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀΣ ŀƴŎƘŜ ƛƴ ǎǘǊŜŀƳƛƴƎ 
�>�µ�v�����^���í�ð���P�]�µ�P�v�}�� 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ 
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǊƛŀƭŜ 
�D���Œ�š�����^���í�ñ���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ όǎŜ ǇƻǎǎƛōƛƭŜΣ ǎƻǧƻ ƭŀ ǘŜƴŘŀύ 
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǊƛŀƭŜ ƛƴ ŎƘƛŜǎŀ όŀƭƭϥŀǇŜǊǘƻ 
ŀǩǾƛǘŁ ǇŜǊ ƛ ǊŀƎŀȊȊƛύ 
�D���Œ���}�o�����^���í�ò���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ фΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǊƛŀƭŜ 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ  
hǊŜ муΦол [ŜŎǝƻ ŘƛǾƛƴŀ ŘŜƎƭƛ ŀŘǳƭǝ ƻƴ ƭƛƴŜ 
�'�]�}�À�����^���í�ó���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ  
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǊƛŀƭŜ ƛƴ ŎƘƛŜǎŀ όŀƭƭϥŀǇŜǊǘƻ 
ŀǩǾƛǘŁ ǇŜǊ ƛ ǊŀƎŀȊȊƛύ 
hǊŜ мфΦпр [ŜŎǝƻ ŘƛǾƛƴŀ ŘŜƛ ƎƛƻǾŀƴƛ ƻƴ ƭƛƴŜ 
hǊŜ нмΦлл /ƻƴǎƛƎƭƛƻ tŀǎǘƻǊŀƭŜ tŀǊǊƻŎŎƘƛŀƭŜ 
�s���v���Œ���^���í�ô���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ 
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǊƛŀƭŜ 
�^�������š�}���í�õ���P�]�µ�P�v�}�� 
hǊŜ мпΦол Ŝ ƻǊŜ мсΦлл tǊƛƳŀ wƛŎƻƴŎƛƭƛŀȊƛƻƴŜ Řƛ 
.ŀƳōƛƴƛ Ŝ ƎŜƴƛǘƻǊƛ Řƛ LLL ŜƭŜƳŜƴǘŀǊŜ 
hǊŜ муΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀΣ ŀƴŎƘŜ ƛƴ ǎǘǊŜŀƳƛƴƎ 
���}�u���v�]�������î�ì���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ фΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀ 
hǊŜ ммΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀ 
hǊŜ мсΦлл .ŀǧŜǎƛƳƛ 
hǊŜ мтΦлл wƻǎŀǊƛƻ 
hǊŜ мфΦлл 9ǳŎŀǊŜǎǝŀ ŦŜǎǝǾŀΣ ŀƴŎƘŜ ƛƴ ǎǘǊŜŀƳƛƴƎ 
 
[ŀ ŎƻƳǳƴƛǘŁ Řƛ ǎŀƴ tƛƻ · ƻũǊŜ ǘǊŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŁ Řƛ ǾƛǾŜǊŜ 
ƭŀ ŘƻƳŜƴƛŎŀΥ ƭ�[ŜǳŎŀǊŜǎǝŀ ƛƴ ǇǊŜǎŜƴȊŀΣ ƭŀ ƳŜǎǎŀ ƛƴ 
ǎǘǊŜŀƳƛƴƎ όǎŀōŀǘƻ Ŝ ŘƻƳŜƴƛŎŀ ǎŜǊŀύ Ŝ ƭ�[ƻũŜǊǘŀ ŘŜƭ 
ǎǳǎǎƛŘƛƻ ǇŜǊ ƭŀ ǇǊŜƎƘƛŜǊŀ ŘƻƳŜǎǝŎŀΣ ŘƛǎǇƻƴƛōƛƭŜ ǎǳƭ ǎƛǘƻ 
ǿǿǿΦǎŀƴǇƛƻŘŜŎƛƳƻΦƻǊƎΦ Lƭ ǊƻǎŀǊƛƻ ƴŜƭ ƳŜǎŜ Řƛ ƎƛǳƎƴƻ 
ǾƛŜƴŜ ǊŜŎƛǘŀǘƻ ǘǳǩ ƛ ƎƛƻǊƴƛΣ ŀŘ ŜŎŎŜȊƛƻƴŜ ŘŜƭ ǎŀōŀǘƻΣ 
ŀƭƭŜ мт ŀƭƭϥŀǇŜǊǘƻ ǎŜ ǇƻǎǎƛōƛƭŜΦ 

���}�u���v�]�������í�ï���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ фΦлл Ŝ ммΦмрΥ ƳŜǎǎŜ ŘƻƳŜƴƛŎŀƭƛ 
 
�>�µ�v�����^���í�ð���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мфΦллΥ ƳŜǎǎŀ ŀƴƛƳŀǘŀ ŘŀƭƭŜ ŦŀƳƛƎƭƛŜ ƭŜƎŀǘŜ ŀ 
aƻƴǘŜ {ƻƭŜ 
 
�D���Œ�š�����^���í�ñ���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мфΦллΥ ƳŜǎǎŀ Ŏƻƴ ǇǊŜƎƘƛŜǊŀ ǇŜǊ Ǝƭƛ ŀƳƳŀƭŀǝ ŘŜƭƭŀ 
ŎƻƳǳƴƛǘŁ 
 
�'�]�}�À�����^���í�ó���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ мпΦолΥ ŘƛǎǘǊƛōǳȊƛƻƴŜ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊŜ /ŀǊƛǘŀǎ 
hǊŜ нмΦллΥ ǊƛǳƴƛƻƴŜ ŎŀǘŜŎƘƛǎǝ 
 
�^�������š�}���í�õ���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ муΦллΥ ŎƻƴŦŜǎǎƛƻƴƛ ƛƴ /ƘƛŜǎŀ ƎǊŀƴŘŜ 
hǊŜ мфΦллΥ ƳŜǎǎŀ ǇǊŜŦŜǎǝǾŀ 
 
���}�u���v�]�������î�ì���P�]�µ�P�v�} 
hǊŜ фΦлл Ŝ ммΦмрΥ ƳŜǎǎŜ ŘƻƳŜƴƛŎŀƭƛ 
hǊŜ мсΦллΥ ōŀǧŜǎƛƳƛ ƛƴ /ƘƛŜǎŀ ƎǊŀƴŘŜ 
 
[Ŝ ƳŜǎǎŜ ŦŜǊƛŀƭƛ ǾŜǊǊŀƴƴƻ ŎŜƭŜōǊŀǘŜ ǊŜƎƻƭŀǊƳŜƴǘŜ ŀƭƭŜ 
ƻǊŜ мфΦлл ƛƴ ŎŀǇǇŜƭƭŀΦ 

!ƭƭŜ ŀƳƛŎƘŜ Ŝ ŀƎƭƛ ŀƳƛŎƛ ŘŜƭ /ƛǊŎƻƭƻ ŘŜƭƭϥ!ƳƛŎƛȊƛŀ {ŀƴ tƛƻ · 
  

���}�u�����š�Œ�����]�Ì�]�}�v���U���]�o�����]�Œ���}�o�}�������o���í�ñ�����]���P�]�µ�P�v�}�����o���ò�����]��
�•���©���u���Œ���������]�v���(���Œ�]���X 

/ƛ ǊƛǘǊƻǾŜǊŜƳƻ ƛƭ т ǎŜǧŜƳōǊŜ нлнмΣ ŀƭƭŜ ƻǊŜ мрΣолΣ ƴŜƭ 
ǎŀƭƻƴŜ ŘŜƭƭŀ ǇŀǊǊƻŎŎƘƛŀ Řƛ {ŀƴ tƛƻΥ ǊŜƭŀǘƻǊŜ ǎŀǊŁ Řƻƴ LǾƻ 
{ŜƎƘŜŘƻƴƛΣ ǇŀǊǊƻŎƻ ŘŜƭƭŀ ŎƘƛŜǎŀ {ŀƴ tƛƻ ·Φ {ŀǊŜƳƻ ƭƛōŜǊƛ Řƛ 
ŦŜǎǘŜƎƎƛŀǊŜ ƭŀ ǊƛǇǊŜǎŀ ŘŜƭƭŜ ŀǩǾƛǘŁ ǘǳǩ ƛƴǎƛŜƳŜΦ 
 

� �̂������}���]�_���•���Œ�����]�v���(���Œ�]���������o���í�ñ���P�]�µ�P�v�}���.�v�}�����o���í�£���•���©���u���Œ����
�î�ì�î�í�X 

  
wƛǇǊŜƴŘŜǊŁ Ŏƻƴ ƭΩƛƴǾƛƻ ŘŜƛ ŎƻƳǳƴƛŎŀǝ ŘŜƭƭŜ ƛƴƛȊƛŀǝǾŜ ŘŜƭ 
/ƛǊŎƻƭƻ Ŝ Ŏƻƴ ƭŀ ǇǳōōƭƛŎŀȊƛƻƴŜ Řƛ ǘŜǎǝΣ ǊŀŎŎƻƴǝΣ ǊƛƅŜǎǎƛƻƴƛΣ 
ŀǊǝŎƻƭƛΣ ŎƻƳǳƴƛŎŀȊƛƻƴƛ ƻ ƛƴŦƻǊƳŀȊƛƻƴƛ ŎƘŜ ǎŀǊŀƴƴƻ ƛƴǾƛŀǝ 
ŘŀƎƭƛ !ƳƛŎƛΦ 
  
tƻŎƘƛ ƳŜǎƛ Ŝ Ǉƻƛ Φ Φ Φ ƻǾǾƛŀƳŜƴǘŜ ǊŜƎƻƭŜ ǇŜǊƳŜǧŜƴŘƻΣ Ŏƻƴ 
ǎǇŜǊŀƴȊŀΦ 

{ŜǊƎƛƻ tƻȊȊƛ 


